

EL DÍA

# Videla designará su sucesor antes de fin de año, dijo un militar argentino

(AFP, UPI y AP)

BUENOS AIRES, 13 de abril.— El actual comandante en jefe del Ejército argentino, teniente general Jorge Videla, designará muy posiblemente antes de fin de año a quien le sucederá en el cargo, dijo hoy aquí el jefe del Estado Mayor General del Ejército, general Roberto Viola.

“Pretender aventurar nombres o fechas al respecto significaría adivinar o avanzar” sobre el pensamiento y la decisión del actual comandante y presidente de la Nación, añadió.

El próximo presidente argentino, que se designará de acuerdo a las normas establecidas en el proceso de reorganización nacional, será un oficial superior retirado de las Fuerzas Armadas, concluyó.

## OPINION DE VIDELA

Por su parte, el presidente Videla declaró que “nuestra democracia necesita de algunos cambios formales y estructurales para que sea realmente fuerte y estable”.

En una entrevista que le hizo *La Voz de América*, de Estados Unidos, el mandatario explicó que la democracia debe ser “fuerte para que esté preservada de cualquier tipo de agresión, aun la más sutil, cual es la del terrorismo subversivo, y estable para evitar ese vaiven, que ha sido bastante común entre nosotros, entre gobiernos militares fuertes, puramente ordenancistas, y gobiernos civiles débiles, que cayeron en la tentación de la demagogia”.

## REUNION CON PERONISTAS

Entre tanto, se supo que el miembro de la junta argentina de gobierno, almirante Emilio Massera, comenzó sus contactos con el peronismo, en Madrid el pasado 6 de abril y los siguió luego en París, según se afirmó hoy en la capital española.

Massera se reunió ese día en el hotel Villamagna con un grupo de intelectuales peronistas exiliados en España y dialogó con el ex secretario de Juan Perón, Emilio Abras, precisó *Diario 16*.

El almirante se reunió asimismo con Jorge Llampart, Santiago Díaz Ortíz, Aníbal Iturrieta y Rodolfo Vittar, invitados estos 2 últimos en Caracas, donde residen, por el coordinador del diálogo, el ex diputado

peronista Sobrino Aranda, añadió.

Massera, según el diario, expuso a los peronistas su voluntad pacificadora e invitó a los exiliados argentinos, cuyo número estimó en 400 mil, a regresar al país.

“La Marina está dispuesta a que se publique la lista de muertos por la acción represiva que en este punto no había unanimidad entre los triunviros”, prosiguió.

Los peronistas de Madrid, dijo el diario, señalaron que era preciso “democratizar la vida sindical en Argentina, sin trabas de ninguna índole, y legalizar la acción política sin exclusiones ni requisitos previos para plantearse el regreso”.

## MEDICOS SECUESTRADOS

Por otra parte, por lo menos 4 médicos fueron secuestrados la semana pasada en Buenos Aires presuntamente por miembros de organismos de seguridad, y un número no determinado de ocupantes de un complejo habitacional en el que aquellos prestaban servicios gratuitos, también habrían desaparecido, dice hoy el diario *Buenos Aires Herald*.

Los médicos prestaban servicios en un dispensario para personas sin recursos en el distrito suburbano de La Matanza, al oeste de esta capital. La mayoría son habitantes de antiguos barrios de viviendas precarias denominadas “villas miserias” reubicados en ese distrito por las autoridades.



JORGE RAFAEL VIDELA